



発表会のアンケートの結果です ご協力ありがとうございました！！

12月3日（土）に行われた発表会では、お父さんやお母さんの姿を見て、緊張するお子さんもいましたが、見てくれていることで、安心して表現しているお子さんも多くいて感動しました。

可愛らしい姿、成長している姿を見る事ができたでしょうか。

沢山のご協力ありがとうございました。

発表会のご感想



- 劇と合唱、合奏があり、普段家ではなかなか見ることが出来ない子どもの色々な表情、姿を見ることが出来て良かったです。
- 子どもたちみんな可愛くてとても良い発表会でした。
- 発表会を通して子どもの成長を感じることが出来て良かったです。
- 子どもたちが楽しそうに取り組んでいる様子を見てお友達との仲の良さを改めて感じました。
- 子どもたちの成長した姿や一生懸命にお友達と協力して声を掛けながら発表する姿にとっても感動しました。
- 家でも楽しそうに歌ったり、セリフを言ったりしていた姿を見ていたので本番がとても待ち遠しく当日は子どもの成長を感じることが出来ました。
- 事前に席が決まっていたのでスムーズで良かったです。また後ろの席には椅子が置いてあり見やすくありがたかったです。

ひよこ組とあひる組の動画のご感想



- クオリティーの高い素敵な動画でした。子どもたちみんな可愛くて何度も繰り返し見させていただきました。

とても温かいお言葉を頂きました。ありがとうございました。

